



賀茂地域協議会



発行：賀茂地域協議会 電話：43-1875 E-mail：kamo@town.misasa.tottori.jp

経済振興部より

竹林整備の新たな展開 ～竹炭の製品化～

6月1日に三朝温泉観光商工センターにおいて、地元旅館女性従業員グループと賀茂地域協議会が支援している竹炭グループ（竹遊会）が協力して、三朝温泉のお土産にと竹炭製品の販売戦略を話し合いました。

日本海新聞、ケーブルテレビの方々が取材に来られ、少々緊張しながらも、真剣に話し合われ、たくさんの意見が出されました。



最初は緊張



だんだんと和やかに



新聞にも載りました!!

*** ** **

おすすめ

賀茂地区公民館に竹炭製品の展示スペースを作りました！

可愛らしい物ばかりです！
販売もしていますので、
ぜひ見に来てくださいね♪



自治交流部より

泥んこバレー！ 開催間近！！

いよいよ賀茂地区泥んこバレーボール大会世界選手権大会開催が迫ってきました！！出場する方、応援する方、どちらも怪我のないよう楽しんで頑張ってください(^v^)



開催日 平成21年7月5日（日）
受付 11：00
開会式 11：30
競技開始 11：45

会場 三朝町大柿地内
（楽市楽座前） 休耕田



ご存知ですか？

黄色・茶色

今泉で2種類の合鴨による稲作

とんがりハウス前の田んぼに、なにやら網が張られ、何かが始まったようです。少々気になるので、先日とんがりハウスにお邪魔してみました。

いま、今泉では田んぼに70羽ほどの可愛い鴨の雛がいます。ピーピー言いながら顔を水の中にもぐらせて、何かを一生懸命ついばんでいました。

鴨が田んぼにいる事で、雑草、害虫を食べてくれ、動き回ることによって田んぼの土が混ざり、農薬を使わなくても、おいしいお米を育てることができるそうです。すごいですねー！

そんな時にハプニングが起こりました！なんと一匹の鴨が外敵から守るために張ってあるネットに足を絡ませてしまい、動けなくなってしまいました。

その時、とんがりハウスの前で草刈していた方が田んぼに入り、鴨を助けてくださいました（^▽^）たまたまですが、人がいて良かったですね～。

鴨は稲を守ってくれているのだから、人は手と目を使って鴨を守ってやらなくては いけませんね！

動物と人間、力を合せておいしいお米がたくさんとれるといいですね！



助かってよかったね



何か相談中？



上手に泳ぎます



仲良く並んで

賀茂公民館の使用は、三朝町役場総務課地域づくり支援室(43-3500)あるいは賀茂地域協議会(43-1875)に電話等で必ず申し込んでください。鍵の受け渡しは当日、役場宿直室で行ってください。
(事務局次長：西田寛司)

使用後は、きちんと片付け、ゴミの持ち帰りにもご協力ください。鍵の返却は役場宿直室へ。